
2018 年度【PM 学会中部支部】【IIBA 中部支部】第 6回 BABOK 合同研究会 

 

議事録 

 

１．日時 

平成 30 年 6月 18 日 18:30～20:30 

 

２．場所 

(株)第一コンピュータリソース 8 階 会議室 2 

 

３．出席者（敬称略順不同） 

近藤史人、中村 康司、鳥本 昌孝、川島 由久、金田 芳博、鬼頭 克仁、渡邉 研示、豊田 悠、 

宝田 優子、野呂 俊文、荒木 一真、鈴木 聡（記） 

以上 12 名 

 

４．議題 

某昇降機製造業者をターゲットとした改革ビジネスモデルの発見 

 

５．議事 

・今回から 6名の方が新規参加されたので、会の成り立ち、これまでの活動内容、今年度の活動状況

を説明（近藤座長）。 

・引き続き今回ターゲットとした昇降機業界について、何故改革が必要なのか、どのようなビジネス

モデルなのか説明（中村氏）。 

・年間計画上本日のゴールは定性モデル作成までであるが、研究対象について未消化のまま進めた

のでは意味がないのでまずは腹落ちするまで議論を進めたい（近藤座長）。 

・フリーディスカッション内容で主なものは以下のとおり 

① 昇降機の新設・更改ビジネスに関して、デジタルサイネージの活用についての意見が多く出さ

れた。オフィスビルでは商業施設などとの連携による広告収入がメリットとなる。マンション

では安心安全、生活情報などが付加価値となるなど。 

② 昇降機以外の新たなビジネス分野として、商業エリアなどでの動く歩道の活用に付いて意見が

出された。他にロボット技術を応用した動く椅子など。 

・ツールを用い、問題の見える化を先行しようと考えていたが、研究会としてはリアルな数字を扱え

ないことなどから、まずはイノベーションを考えてゆくところを先に進め、その後課題の見える化に

ついてモデル演習する流れにしたい（近藤座長）。 

 

６．次回予定 

7月 23 日（第 4月曜）18:30～20:30 第一コンピュータリソース 8 階会議室 2 

※7月は第 3月曜が祝日となるため、第 4月曜に変更していますのでご注意願います。 



議題：引き続きＣＬＤの作成。 

 

７．その他 

① ＴＯＰＩＣ 

今回鳥本さん、金田さんからのご紹介で鬼頭さん、渡邉さん、豊田さん、宝田さん、野呂さん、

荒木さんに新規参加いただきました。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

② 成果物 

成果物は本議事録に別添するとともに FB 上に上げてゆきます。（サイズの大きなものは FB のみ

となる場合がありますがご了承ください） 

本会に参加できなかった方でも FB 上に意見を上げていただけるとうれしいです。 

よろしくお願いいたします。 

―以上― 


